



Tensión en el PAN de BC: Kiko Vega promueve a Creel y Osuna Millán le apuesta a Lilly Téllez



La disputa entre los ex gobernadores de Baja California pertenecientes al Partido Acción Nacional (PAN), Francisco Vega de Lamadrid y José Guadalupe Osuna Millán por obtener candidaturas con miras a los comicios electorales 2024 se recrudece, al grado que arreciaron el activismo entre la militancia.

"Kiko" Vega, el último gobernante blanquiazul cercano a Marko Cortés Mendoza, presidente del CEN, pretende obtener una candidatura al Senado de la República por la vía plurinominal, a la vez que impulsa a Santiago Creel Miranda para que se convierta en el abanderado presidencial.

El ex Secretario de Gobernación con Vicente Fox Quesada mantiene una relación cercana con Vega de Lamadrid desde finales de los años noventa y se reforzó cuando fueron compañeros de bancada en la Cámara de Diputados en la LXI Legislatura.

Santiago Creel fungió como su asesor durante su mandato como gobernante en Baja California y realizó tareas como enlace con el gobierno federal, la Cámara de Diputados, empresarios y proveedores, entre otras cosas. [...]

[Tensión en el PAN de BC: Kiko Vega promueve a Creel y Osuna Millán le apuesta a Lilly Téllez \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)